



**Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22.11.2017**

13.11.2017

**Neue Straßenbahnlinie 59**

Seit dem 16. Oktober 2017 verkehrt zwischen dem Zollhafen und der Hochschule Mainz die neue Straßenbahnlinie 59. Diese soll tagsüber die bereits bestehenden Straßenbahnlinien entlasten.

***Dies vorangestellt fragen wir die Verwaltung:***

1. Wie wird die Linie 59 bisher angenommen?
2. Gibt es Überlegungen, die Linie 59 weiter auszubauen (z.B. mit Blick auf den Vorlesungsbeginn um 8:15 Uhr) bzw. an die an den Hochschulen üblichen Startzeiten der Lehrveranstaltungen anzupassen?
3. Welche langfristigen Überlegungen und Planungen für die Linie 59 gibt es?

gez. Astrid Clauss  
Fraktionssprecherin